



Pintor Orlando Ramírez expone en la Universidad Autónoma

TODO ESTE MES. El artista capitalino regresa a la ciudad en donde transcurrió su adolescencia.

Su segunda exposición en nuestra ciudad se encuentra presentando el pintor nacional Orlando Ramírez Lancién, esta vez en la sala del edificio K de la Universidad Autónoma.

Se trata de una nueva muestra del artista que, aunque nació en Santiago, su infancia y adolescencia transcurrió en Temuco, en donde es-

tableció contacto con todos los pintores de la época que lo ins- taron a seguir sus pasos.

“Se trata de un regreso que anhelaba desde hace mucho tiempo”, asegura el artista, lamentando la ausencia de colegas como Arsenio Herrera, Alfredo Castillo o de Ricardo Andwanger, ya fallecidos y a quienes conoció durante su permanencia en nuestra ciudad.

REGRESO A TEMUCO

Desde Santiago, sus padres temuquenses habían regresado al sur y el joven Orlando realizó sus primeros estudios en el Liceo de Hombres de Temuco y luego se hizo profesor, oficio que ejerció hasta jubilar. Años más tarde se produjo su retorno a Santiago desde donde inició un periplo que le permitió conocer el norte y sur de nuestro país.

“Una de las cosas que más me extrañan de este país, es que los pintores capitalinos siempre exponen en Santiago y no dejan lugar a los buenos creadores regionales exponer allá. Encuentro que sería interesante conocer las obras de los artistas del resto del país”.

Por lo anterior, el artista se mostró agradecido de que se le abrieran las puertas de la Universidad Autónoma para volver a mostrar sus obras y las de todos los creadores nacionales. “Gracias al encargado de Cultura, Hernol Flores, que observó lo que expuse la primera vez en el Museo Ferroviario de Temuco y me invitó a exponer acá...”.



SU SEGUNDA EXPOSICIÓN EN TEMUCO SE ENCUENTRA MOSTRANDO EL CONOCIDO PINTOR NACIONAL ORLANDO RAMÍREZ LANCIÉN.